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7. Fragestunde der Stadtverordnetenversammlung am 27.01.2022 

 
 
 
Frage-Nr.: 467 
============= 
 
Herr Stadtv. Schwander - CDU - 
 
Europäische Schule 
 
In den vergangenen Wochen und Monaten wurde es still um die Europäische Schule in 
Frankfurt. Diese benötigt dringend ein Grundstück für einen Neubau. Vom Magistrat wurde 
lediglich die Prüfung des "Dippemess-Geländes" am Ratsplatz angekündigt. Die Vertreter 
der Europäischen Schule aber haben sich längst auch Grundstücke in der Region 
angeschaut. Es droht der Verlust der Europäischen Schule und das in der Stadt, die so sehr 
für Europa steht. 
 
Ich frage den Magistrat: 
 
Welche Entwicklungen gibt es hinsichtlich eines Grundstücks für die Europäische Schule? 
 
 
Antwort: 
 
Der Magistrat prüft weiterhin verschiedene Standortalternativen und ist fortlaufend im 
Gespräch mit der Europäischen Schule.    
Der Magistrat wird über die Ergebnisse berichten und der Stadtverordnetenversammlung die 
notwendigen Beschlussvorlagen zuleiten, sobald die Prüfung abgeschlossen ist und über 
einen neuen Standort informiert werden kann 
 
 
 
(Weber) 
Stadträtin 


